

日本共産党
江東区議団ニュース
 発行 日本共産党江東区議団
 江東区東陽4-11-28 江東区議会内
 TEL 3647-3651
 FAX 3640-5222
 http://www.jcp-kotokugidan.gr.jp

STOP! 戦争法案



戦争法案 STOP! 緊急街頭宣伝を行う共産党区議団



多くの尊い命を犠牲にした先の戦争の痛苦の反省から日本は、憲法9条

「二度と戦争はしない」と誓い、江東区も「平和都市宣言」を行って

また、大つき議員は、軍事力増強で構えれば、

大つき議員は、安倍政権の「戦争法案」が、「憲法9条にも江東区平和都市宣言にも反する」「国民の声を無視して国会での成立を強行することは許されない」とし、「戦争法案」の廃案を政府に求めるべきだと質しました。

大つき議員の本会議質問の続きは2面に

憲法違反の「戦争法案」は廃案に!

「違憲」の戦争法案は絶対に許さない!と国民の世論と運動が全国各地で広がる中、第二回定例区議会(6月9日~29日)が開催されました。

大つきかおり議員の本会議質問

大つき議員は、安倍政権の「戦争法案」が、「憲法9条にも江東区平和都市宣言にも反する」「国民の声を無視して国会での成立を強行することは許されない」とし、「戦争法案」の廃案を政府に求めるべきだと質しました。

また、大つき議員は、軍事力増強で構えれば、

大つき議員は、安倍政権の「戦争法案」が、「憲法9条にも江東区平和都市宣言にも反する」「国民の声を無視して国会での成立を強行することは許されない」とし、「戦争法案」の廃案を政府に求めるべきだと質しました。

大つき議員の本会議質問の続きは2面に



地域住民と戦争法案反対を訴える大つき議員



戦争法案廃案に! 有明の集會に1万6千人

侵略戦争を美化する教科書を子どもに渡さない

今年、中学校で使用される教科書を採用する年です。

区政短信

「保育士さんが全員やめてしまおう!」「週明けからの保育はどうなるの!」

緊急の訴えが保護者から寄せられた。ギリギリ、なんとか保育士は採用されたものの、引き継ぎもされない保育運営に保護者の不安は続いている▼当該園は株式会社立の保育グループのひとつ。昨年末経営者が変わり、突然の保育料値上げや保育方針の変更に保育者も保護者も振り回されてきた。株式会社園の増加とともにこうした事態が次々浮上している▼利潤追求を使命とする株式会社が保育事業で利益を上げるには、運営費の8割を占める人件費や運営費そのものを削るしかない。保育費用削減のために自治体の保育責任を投げ捨ててきた政治の責任は重大だ▼保育園は子どもたちの安全と健全な成長を保障する環境でなければならぬ。子どもたちの成長に予算を惜しまない政治への転換が求められる。